

(Suite de la rubrique page 30)

CYCLOTOURISTES. Paris-Brest-Paris en vue

Les 90 licenciés des Cyclo-touristes Alençonnais (CTA) se sont réunis dimanche 25 novembre, pour l'assemblée générale.

« Notre effectif reste stable, parmi nos licenciés nous avons aussi des licenciés qui pratiquent les randonnées pédestres notamment en cette période automnale ou hivernale », explique Serge Genin, président.

Raymond Chiron et Françoise Mous-Toutain ont présenté un bilan moral et financier adoptés à l'unanimité.

Le calendrier 2019 est chargé, avec la participation aux manifestations départementales et régionales, l'organisation de sorties trois fois par semaine, le mercredi, samedi et dimanche matin, avec au choix trois distances, 50,75 et 100 km, et un séjour du 25 mai au 1er juin à Prémaman (Jura).



À l'écoute de Serge Genin

« Nous allons participer aux brevets qualificatifs de Paris-Brest-Paris organisés par Vélo loisirs Saosnois, au sein du club nous avons une dizaine de licenciés qui participent à cette randonnée cycliste internationale Paris-Brest-Paris en août 2019, et

un brevet Audax », explique le président.

Dans ses locaux de l'Espace Pyramide, le club tient une permanence tous les samedis de 11 h à 12 h, où il propose de faire trois sorties consécutives gratuites en découverte du club avant inscription.

Bureau : Serge Genin, président. Françoise Mous-Toutain, trésorière. Raymond Chiron, secrétaire. Éric Broust, responsable sécurité. Le club organise un loto le samedi 15 décembre, à 20 h, à la salle polyvalente de Condé-sur-Sarthe. Contact : 07 69 96 55 56.

